

## Exfrentista Mauricio Hernández es trasladado desde el penal de Rancagua al CDP Santiago Sur tras complicaciones de salud

El exfrentista **Mauricio Hernández Norambuena** fue trasladado la noche del miércoles desde el penal de Rancagua al CDP Santiago Sur, debido a un grave cuadro de salud, que le provocó la pérdida de 4 kilos

en pocos días, lo que activó gestiones del Ministerio de Salud.

Según Radio Bío Bío, el operativo se realizó pasadas las 20:00 horas del miércoles e incluyó **un fuerte resguardo con personal de Gendarmería, GOPE y cuatro móviles**. Fuentes del Gobierno no descartan que este escenario abra la puerta a un eventual indulto presidencial.

**Su familia emitió una declaración pública expresando alarma por los síntomas que presentaba desde hace semanas y criticando la escasa información entregada por Gendarmería.**

LEE LA NOTA COMPLETA **AQUÍ**

